



Newsletter

09.02.2024

Kauf zweier Grundstücke

Der Gemeinderat hat sich dazu entschieden, zwei Grundstücke käuflich zu erwerben. Beim ersten Grundstück handelt es sich um eine Fläche von 1'300 m² auf Krist. Das Grundstück stösst direkt an die Gemeindestrasse zwischen Eschen-Nendeln und Gamprin-Bendern an und erhöht für die Zukunft den Handlungsspielraum der Gemeinde in diesem Bereich.

Das zweite Grundstück liegt an der Schulstrasse direkt bei der Primarschule Nendeln. Da die Gemeinde bereits Eigentümerin von zwei Nachbargrundstücken ist, entsteht durch den Kauf direkt gegenüber der Primarschule Nendeln eine zusammenhängende Fläche von mehr als 2'000 m², welche im Eigentum der Gemeinde liegt.

Mitarbeit in der digitalen Zusammenarbeit der Gemeinden

Die erforderliche Transformation der Gemeinden zum digitalisierten Dienstleister aufgrund der bekannten Treiber wie gesellschaftlicher Entwicklung, eGov-Gesetzgebung und Kundenbedürfnissen erfordert angemessene personelle und finanzielle Ressourcen, um diese Entwicklung zu ermöglichen und effektiv zu koordinieren. Vor diesem Hintergrund fassten im Herbst 2022 sämtliche Gemeinden den Beschluss, die bisherige Kooperation der Gemeinden im Bereich der IT zu intensivieren und ein Digitalisierungsprogramm inklusiver einer neuen Organisationsstruktur in Angriff zu nehmen.

Die Vorsteherkonferenz hat am 28. September 2023 die vorgesehene Programmstruktur behandelt und als grundsätzlich richtig und notwendig erachtet. Entsprechend sollen für die nächsten Jahre die benötigten Mittel eingeplant und der Schaffung und Besetzung zweier zusätzlicher Stellen (2 x 100%) für alle elf Gemeinden zugestimmt werden. Die beiden neu zu besetzenden Stellen werden schwerpunktmässig die Koordination und Fachverantwortung der Themen im Zusammenhang mit der Nutzung, dem Einsatz und der Weiterentwicklung zentraler Fachapplikationen wahrnehmen. Der Gemeinderat begrüsst die verstärkte Zusammenarbeit der elf Gemeinden im Bereich der digitalen Transformation und hat die entsprechenden Beschlüsse freigegeben.

Imkerbeiträge werden erhöht

Mit zuletzt 19 Imkern mit rund 450 Bienenvölkern ist Eschen-Nendeln seit Jahren «Bienenhauptort» des Landes. Entsprechend fördert die Gemeinde die Imkerei mit jährlichen Beiträgen von jeweils rund CHF 35'000.00. Auf Antrag des Liechtensteinischen Imkervereins an die Liechtensteiner Gemeinden hat der Gemeinderat entschieden, die Beiträge ab dem Jahr 2025 zu erhöhen, sodass diese rund CHF 40'000.00 pro Jahr betragen werden. Hintergrund des Antrages des Imkervereins war, dass sich erstens die Kosten für die Imkerei seit der letzten Anpassung im Jahr 2007 stark erhöht haben und zweitens Bioimker zusätzliche Aufwände haben.

Öffnungszeiten Gemeindeverwaltung

Montag / Dienstag / Donnerstag: 8.00 bis 11.30 Uhr und 13.30 bis 17.00 Uhr

Mittwoch: 8.00 bis 11.30 Uhr und 13.30 bis 18.00 Uhr

Freitag: 8.00 bis 11.30 Uhr und 12.45 bis 16.00 Uhr

Termine ausserhalb der regulären Öffnungszeiten sind nach vorgängiger telefonischer Vereinbarung möglich.
